



Un convoi de journalistes de retour de Yamoussoukro après la couverture des matchs de CAN 2023 a été impliqué dans un grave accident à l'entrée d'Abidjan vers 2 heures du matin.

Selon les sources, aucun décès n'est à déplorer, mais plusieurs personnes ont été blessées, dont certaines grièvement.

Des équipes d'urgence ont rapidement été dépêchées sur les lieux pour prodiguer les premiers soins et organiser l'évacuation des blessés vers le Centre Hospitalier Universitaire de Treichville.

Le chauffeur du bus et son convoyeur, piégés dans le véhicule accidenté, ont également été secourus avec succès et sont maintenant sous surveillance médicale approfondie au CHU de Treichville, apprend-on.